

Medieninformation

Düsseldorf, 22. Dezember 2023

Weihnachten 2023 – André Kuper: „Uns eint der Wunsch nach Frieden“

Der Präsident des Landtags, André Kuper, wünscht allen Bürgerinnen und Bürgern in Nordrhein-Westfalen friedvolle Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2024:

„Hinter uns liegt erneut ein Jahr großer Herausforderungen nicht nur für Nordrhein-Westfalen, auch für Europa und die Welt. Ein Jahr, in dem die schweren Nachrichten die Schlagzeilen bestimmten. Bilder von Katastrophen, Krieg und Terror ereilten uns beinahe täglich. Wir sind besorgt. Viele unserer Landsleute sind unmittelbar betroffen und bangen um Freunde oder Verwandte.

Der anhaltende Krieg in der Ukraine, der abscheuliche Terror der Hamas gegen die Menschen in Israel und Gaza, der blinde Hass gegenüber Jüdinnen und Juden auch hierzulande – all das bewegt und berührt, besorgt und fordert uns zutiefst.

Umso mehr eint uns der Wunsch nach Frieden. Uns verbindet die Hoffnung, dass die Menschlichkeit obsiegen möge, und dass eine bessere, eine friedlichere Welt möglich sei. „Friede auf Erden und bei den Menschen!“ – heißt es im Weihnachtsevangelium. Lassen Sie uns alle dazu beitragen, diese Verheißung in unsere Welt zu bringen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen persönlich und allen Menschen, die Ihnen nahestehen, fried- aber auch hoffnungsvolle Feiertage, eine hoffentlich geruhsame Zeit und einen guten Start in das Jahr 2024.“